

| "Lo que nos distingue es el cuidado y atención con que atendemos los asuntos que nos encomiendan nuestros clientes. No se trata solamente de brindar el servicio en forma personalizada, puntual y con rectitud, sino que además buscamos satisfacer integralmente sus inquietudes y necesidades. Jamás improvisamos; estamos preparados y contamos con experiencia." |
|-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| |
| |
| |











Con más de 60 años de experiencia, Barrera, Siqueiros y Torres Landa, S.C. (BSTL) es un despacho líder en México que ofrece soluciones legales personalizadas, preventivas y estratégicas para clientes tanto mexicanos como internacionales de las más diversas industrias y giros, así como del sector público.

Nuestro profundo conocimiento del cambiante entorno legal, comercial y corporativo en México nos permite ser la opción de asesoría más confiable en las áreas de Práctica Corporativa, Fiscal, Laboral, Litigio, Ambiental, entre otras áreas de práctica que ejercemos, con total apego a los principios éticos y con la determinación de alcanzar la excelencia en cada servicio.

Ponemos a su disposición nuestras oficinas en las ciudades de México y Monterrey, así como nuestro equipo de más de setenta abogados del más alto nivel profesional y académico. Nos distinguimos por promover el desarrollo integral de todos nuestros colaboradores y por nuestras innovadoras políticas de Responsabilidad Social Corporativa.

En BSTL, nuestra mayor satisfacción es el éxito de nuestros clientes.





HISTORIA



En 1948 surgió nuestro primer despacho bajo el nombre de Hidalgo, Barrera y Sigueiros. Nacimos en una de las etapas más grandes e importantes de modernización de México, por lo que desde un inicio nos preparamos académica y legalmente para enfrentar los retos que este progreso traía consigo. Los socios fundadores fueron Eduardo Hidalgo, Jorge Barrera Graf y José Luis Sigueiros, quienes siempre tuvieron un ideal en mente: la excelencia en la prestación de servicios legales, enfocados principalmente en el derecho empresarial; y la asesoría en materia de inversiones extranjeras, transferencia de tecnología y relaciones laborales.

Cada uno de los socios tenía la visión y los conocimientos necesarios para posicionar al despacho entre los mejores del país en los años siguientes. Bajo su dirección, pronto se obtuvo un importante prestigio a nivel nacional e internacional.

Eduardo Hidalgo contribuyó con la experiencia obtenida durante su práctica profesional en los Estados Unidos, su país natal, donde también participó de manera activa en la política, sirviendo como Secretario de Marina durante la administración del Presidente James Carter.

Jorge Barrera Graf era ya un reconocido abogado en materia mercantil, quien en poco tiempo destacó en los ámbitos profesional y académico hasta consagrarse como uno de los mejores abogados y estudiosos del Derecho en México.



HISTORIA

José Luis Siqueiros, quien realizó sus estudios de postgrado en Harvard, era ya un especialista en Derecho Internacional. Ocupó importantes puestos dentro del gobierno mexicano, donde se desarrolló como Secretario General de Gobierno del Estado de Chihuahua, y llegó a ser gobernador interino del mismo. Actualmente es reconocido a nivel mundial por sus publicaciones en materia de arbitraje internacional, así como por su participación como árbitro en controversias comerciales. Además ha representado activamente a México en numerosos foros multinacionales en materia de Derecho Internacional Privado.

A principios de los años 70, el despacho se renovó con el ingreso de un nuevo socio: Juan José Torres Landa, quien imprimió un sello particular de dinamismo y progreso para hacer frente a los retos de un país que presentaba nuevas coyunturas y problemáticas.

El despacho cambió su denominación por la de Barrera, Siqueiros y Torres Landa, S.C., con lo cual consolidó su prestigio y creció de manera sostenida, asegurándose de que todos sus miembros compartieran cualidades básicas: excelencia profesional y académica, compromiso con sus clientes, y sobre todo, principios morales y éticos en el ejercicio de la profesión.

A lo largo de estas décadas, BSTL ha contribuido de manera directa al desarrollo del país mediante su participación en las áreas de crecimiento jurídico de punta, como ha sido el comercio internacional, las inversiones extranjeras, la regulación de empresas multinacionales y las asociaciones de inversionistas o *joint ventures*, entre otros. Asimismo, sus miembros han participado en foros nacionales e internacionales. Este crecimiento ha permitido que BSTL se mantenga como uno de los despachos líderes en México, desarrollando áreas de especialización legal, diversificando sus áreas de asesoría y permitiendo a las inversiones extranjeras ingresar bajo un clima de certidumbre legal.

El despacho se ha encargado de la formación académica de nuevas generaciones de abogados, facilitando la generación de empleos de calidad en nuestro país, y ha luchado por mantener los valores éticos y morales.

En julio de 2004, el despacho abrió su primera oficina fuera del Distrito Federal, en la ciudad de Monterrey, N.L., México. De esta manera, el despacho reconoce la necesidad de prestar servicios directos en una de las ciudades más importantes del país, vigilando las necesidades de los presentes y futuros clientes.





ÁREAS DE PRÁCTICA

A medida que avanza la tecnología, crece el terreno sobre el que se desenvuelve el derecho y las necesidades de los clientes se vuelven más específicas. Por ello, en Barrera, Siqueiros y Torres Landa estamos preparados para encarar el reto que significa dar la máxima calidad en atención y servicio en todas las áreas que su compañía pueda necesitar.

Para optimizar los resultados de nuestro trabajo, brindamos asesoría integral para cada cliente y formamos equipos multidisciplinarios para situaciones específicas. Usted puede estar seguro de que contará con todos los expertos que su caso requiera, sin importar barreras idiomáticas ni geográficas.

Nuestras Áreas de Práctica son diversas, cada una enfocada y especializada en ciertas materias, pero todas ellas interrelacionadas y trabajando sinérgicamente para resolver los casos de manera exitosa.



ÁREAS DE PRÁCTICA (en orden alfabético)

- 1. ADQUISICIONES, COINVERSIONES Y CAPITAL DE RIESGO
- 2. AMBIENTAL Y RECURSOS NATURALES
- 3. ARBITRAJE
- 4. COMERCIO EXTERIOR Y DERECHO ADUANERO
- 5. COMPETENCIA ECONÓMICA
- 6. CONTRATACIÓN PÚBLICA
- 7. ENERGÍA Y MINERÍA
- 8. FARMACÉUTICA Y SALUD
- 9. FINANCIAMIENTO CORPORATIVO Y DE PROYECTOS
- 10. FISCAL
- 11. INMOBILIARIO
- 12. INVERSIÓN EXTRANJERA
- 13. JUEGO Y ENTRETENIMIENTO
- 14. LABORAL Y SEGURIDAD SOCIAL
- 15. LITIGIO CIVIL Y MERCANTIL
- 16. LITIGIO CONSTITUCIONAL Y ADMINISTRATIVO
- 17. NACIONALIDAD Y MIGRACIÓN
- 18. ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL
- 19. PRÁCTICA CORPORATIVA
- 20. PROPIEDAD INTELECTUAL Y DERECHOS DE AUTOR
- 21. SEGUROS
- 22. TELECOMUNICACIONES
- 23. TRANSACCIONES COMERCIALES Y COMERCIO ELECTRÓNICO
- 24. TRANSPORTES



Fisher & Paykel

Apoyamos a esta firma en la adquisición de una planta industrial en México para el establecimiento de su operación. Los distintos temas contractuales, laborales, fiscales, de inversión extranjera y de competencia económica fueron un éxito.

Hewlett-Packard

Nuestro cliente ha llevado a cabo una campaña de adquisición de empresas a nivel internacional, que hemos implementado exitosamente en México a través de la transformación y fusión de sociedades.

Pfizer

Colaboramos con esta compañía en la adquisición de empresas y la venta de activos no prioritarios en sus distintas facetas contractuales, incluyendo autorizaciones específicas en materia de competencia económica, regulatorio (salud), y de otra naturaleza.

1. ADQUISICIONES, COINVERSIONES Y CAPITAL DE RIESGO

Asesoramos a nuestros clientes en la adquisición de empresas en México y el extranjero, y en la firma de acuerdos de coinversión a través de la compra de acciones, o bien, de activos y operaciones.

La adquisición de una empresa exige realizar un doble proceso: por un lado la negociación de los términos y condiciones contractuales de la operación y, por el otro, una auditoría de la empresa en su conjunto, o de los activos y operaciones por adquirir, para identificar los riesgos para el comprador. Este proceso implica una revisión de temas societarios, contractuales, laborales, ambientales, fiscales y de otra naturaleza específica a las actividades o el sector. Además, existen temas de competencia económica que complementan el esfuerzo.

Participamos en operaciones dentro de diversas industrias, y nuestro equipo de abogados está preparado para manejar transacciones de todas las dimensiones y grados de complejidad.

Nos involucramos en operaciones comerciales locales e internacionales. Nuestra vasta experiencia y el trabajo integrado con otras áreas del despacho han significado una ventaja para nuestros clientes, al coordinar operaciones de manera simultánea, teniendo en consideración no sólo los requerimientos legales locales, sino también aquellos a nivel internacional.





2. AMBIENTAL Y RECURSOS NATURALES

Participamos con nuestros clientes en proyectos que buscan el desarrollo industrial y comercial de México, pero con un enfoque sustentable y armónico hacia el medio ambiente. Nos centramos en la consultoría legal para brindar los elementos necesarios que ayuden a cumplir con las leyes y la normatividad vigente, tanto a nivel federal como estatal y municipal.

Ayudamos a crear estrategias para cumplir debidamente con las obligaciones ambientales, así como para obtener derechos de uso y explotación de aguas, y derechos para la descarga de aguas residuales.

Asimismo, defendemos a nuestros clientes en procedimientos administrativos y judiciales.

BSTL es uno de los despachos líderes en materia ambiental. Asistimos a empresas nacionales e internacionales, y brindamos asesoría para efectuar las obligaciones en materia ambiental en forma puntual y completa.

Asuntos Relevantes

Obtención de orden de no caducidad

El despacho consiguió la resolución favorable de la Comisión Nacional del Agua para salvar el volumen de agua concesionado a una empresa líder de la industria farmacéutica.

Liberación de trabajos de remediación

Después del intercambio de información y gestiones ante la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales, se obtuvo la liberación de trabajos de remediación sobre un importante predio en el Distrito Federal, lo cual permitió la venta del mismo.

Obtención de autorización de impacto ambiental

BSTL fue pionero al obtener a favor de una importante empresa minera la autorización en materia de impacto ambiental para trabajos mineros en Baja California Sur, patrocinando los compromisos asumidos por el cliente para efectos de respetar y remediar cualquier impacto a la zona protegida de la biósfera adyacente al proyecto.



Marriott International, Inc., Telecom Italia SpA, e Intuitive Surgical, Inc.

Participamos en el reconocimiento y la ejecución de laudos arbitrales dictados en procedimientos administrados ante la International Chamber of Commerce y otras instituciones administradoras de arbitrajes.

Industrias del Agua, S.A. de C.V., Telemóvil El Salvador, S.A. y Penske Truck

Fungimos como abogados de parte en arbitrajes iniciados por terceros ante presuntos incumplimientos a contratos de telecomunicaciones y comerciales, respectivamente.

Participación como árbitros

Hemos participado en procesos que involucran a diversas compañías como ADT Security, AES Gener, AON Risk, Callaway Golf, Kvaemer, Merck, Phelps Dodge, Schweitzer Engineering, SSA, Halliburton, y Fresnillo Plc, entre otras.

3. ARBITRAJE

La mediación y el arbitraje han cobrado importancia como medios alternos para resolver controversias, tanto a nivel local como internacional.

Representamos a nuestros clientes en procedimientos de naturaleza privada, comercial y de inversión, así como en procesos *ad-hoc* y en aquellos administrados por instituciones arbitrales mexicanas (como el Centro de Arbitraje de México y la Cámara Nacional de Comercio de la Ciudad de México), así como internacionales (como la *International Chamber of Commerce*, el *International Center for Dispute Resolution* de la *American Arbitration Association*, y la *London Court of International Arbitration*).

Asesoramos en conflictos inversionista/estado bajo las reglas del Centro Internacional de Arreglo de Diferencias Relativas a Inversiones (CIADI), y al amparo de Acuerdos para la Promoción y Protección Recíproca de Inversiones (APPRI).

También hemos representado a nuestros clientes en procedimientos arbitrales, y varios de nuestros socios han participado como árbitros en procedimientos ante instituciones administradoras de arbitraje, tanto locales como internacionales, y bajo procedimientos de arbitraje inversionista/estado ante el CIADI.





4. COMERCIO EXTERIOR Y DERECHO ADUANERO

Contamos con profesionales especializados en consultoría, litigio, auditorías preventivas, planeación de operaciones desde el punto de vista fiscal y aduanero, atención de revisiones de distintas autoridades e investigaciones antidumping.

Dentro de nuestras actividades destacan la aplicación de tratados de libre comercio, el origen, la clasificación arancelaria, y los programas de fomento a las exportaciones (tales como IMMEX, ALTEX, Drawback), entre otras. Nuestra amplia experiencia abarca a las industrias petrolera, farmacéutica, alimenticia, electrónica, textil y de autopartes, por mencionar algunas.

BSTL ha logrado una sinergia importante entre los temas de comercio exterior y las demás áreas del derecho. Esto se refleja en la reestructura de negocios para una operación eficiente y en la prevención de riesgos en la operación del cliente. Asimismo, con el objeto de prestar un servicio integral, proporcionamos el apoyo necesario respecto a la instrumentación de esquemas de operación para que las empresas que realizan continuamente operaciones de comercio exterior se beneficien de los programas de exportación (IMMEX, PROSEC, ECEX, etc.).

Asuntos Relevantes

Auditorías en materia Aduanera

El despacho condujo exitosamente una auditoría preventiva de riesgos en materia fiscal y aduanera en la estructura de negocios de un cliente de la industria farmacéutica.

Investigación antidumping placa-acero de China

BSTL defendió con éxito los intereses de la industria acerera de China, obteniendo la no imposición de cuota compensatoria. Somos el primer despacho del país en obtener un resultado favorable para dicha industria.

Investigación antidumping carne bovino de EUA

El despacho defendió exitosamente los intereses de una empresa exportadora, obteniendo la no imposición de cuota compensatoria. Somos el primer despacho en México en lograr la impugnación de la resolución final.



Embotelladores de Coca Cola

Representación de diversos embotelladores de Coca Cola en procedimientos ante la autoridad de competencia y el Poder Judicial Federal por supuestas prácticas monopólicas, obteniendo resoluciones absolutorias.

Pfizer-Wyeth

Se obtuvo autorización por parte de la Comisión Federal de Competencia en la fusión entre Pfizer y Wyeth, caso en el que se analizaron más de 35 mercados de salud humana y animal.

Operaciones Mexichem

Se obtuvo autorización por parte de la COFECO para la adquisición de tres empresas de Cydsa, para la producción de resinas de PVC (Policyd), sosa caustica, hipoclorito de sodio, ácido clorhídrico y cloratos (Santa Clara), tuberías de plástico y tubos de PVC (Plásticos Rex), que le permite a Mexichem tener una integración vertical con grandes eficiencias.

Asimismo se autorizó la co-inversión entre Mexichem y PEMEX Petroquímica para lograr una integración en la cadena productiva sal- cloro- etileno- monómero de cloruro de vinilo (VCM).

5. COMPETENCIA ECONÓMICA

Realizamos auditorías y ofrecemos servicio de consultoría y capacitación para el cumplimiento de las disposiciones legales. También nos encargamos de notificaciones de concentraciones ante la Comisión Federal de Competencia; la representación respecto a investigaciones de prácticas monopólicas, tanto relativas como absolutas; la solicitud y el seguimiento de procedimientos bajo programas de inmunidad; la interposición y el seguimiento de demandas de amparo contra resoluciones de la Comisión Federal de Competencia; y la capacitación a empresas y asociaciones en materia de competencia económica.

Hemos obtenido valiosos logros como la declaración de inconstitucionalidad de la fracción VII del artículo 10 de la Ley Federal de Competencia Económica (caso de depredación por precios). Asimismo, obtuvimos diversas interpretaciones por parte de la Suprema Corte de Justicia de la Nación respecto a la aplicación de artículos bajo la Ley Federal de Competencia Económica.

Además, conseguimos la aprobación de diversas concentraciones tanto nacionales como internacionales en mercados altamente concentrados.





6. CONTRATACIÓN PÚBLICA

Prestamos servicios integrales a nuestros clientes nacionales y extranjeros, brindando consultoría legal así como la asistencia necesaria en cualquier tipo de procedimiento sobre aspectos específicos en materia de contratación pública, como licitaciones, invitaciones restringidas y adjudicaciones directas a nivel federal y estatal. De igual forma, los servicios legales de la firma incluyen la implementación de estrategias sobre cualquier tipo de impugnación en dicha materia, como lo son inconformidades, recursos, juicios contenciosos y el juicio de amparo.

Hemos participado activamente con diversos clientes en la obtención de contratos públicos convocados bajo los marcos normativos nacionales e internacionales como la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios al Sector Público, Ley de Obras Públicas y servicios relacionados con las mismas, el marco regulatorio especial de Petróleos Mexicanos (PEMEX), así como normas internacionales como aquellas emitidas por el Banco Interamericano de Desarrollo.

Asimismo, se ha asesorado exitosamente a diversos clientes nacionales y extranjeros en la tramitación de procedimientos legales de defensa que han dado lugar a la reversión de fallos y adjudicaciones. Nuestro enfoque es colaborar con nuestros clientes para entender al sector público y obtener resultados favorables de negocio.

Asuntos Relevantes

GE Lighting

Asesoramos al cliente en la preparación de la propuesta integral para participar en la licitación pública convocada por el Fideicomiso para el Ahorro de Energía Eléctrica para el proyecto de "Luz Sustentable" que buscaba apoyar el uso de lámparas ahorradoras, proyecto financiado con recursos del Banco Interamericano. Colaboramos de igual forma en la celebración del consorcio respectivo que participó en el proyecto.

Global Geophysical Services, Inc.

Se preparó la estrategia legal para impugnar la descalificación por parte de PEMEX en una licitación pública en materia de exploración. Se logró revertir el fallo y se analizará en un plano de igualdad la totalidad de las propuestas en el proceso licitatorio.

Licitación del par de hilos de fibra óptica oscura de la CFE

Asesoramos a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en el diseño y conducción de la licitación pública del par de hilos de fibra óptica oscura de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) para incrementar la competencia en el sector.



Contratos de Servicios Múltiples

Como asesores legales de PEMEX, junto con un grupo internacional, diseñamos e implementamos un novedoso esquema de contratación de obra pública y proveeduría integral de servicios para los campos de exploración y explotación de yacimientos de gas no asociado.

Permisos de Autoabastecimiento de Energía Eléctrica

BSTL ha obtenido múltiples permisos de autoabastecimiento de energía eléctrica para diversos clientes, lo que les ha representado importantes ahorros en el costo de la energía.

Contratos de Operación y Mantenimiento

Hemos elaborado y negociado este tipo de contratos para los procesos de cogeneración y uso de energía eléctrica en las plantas industriales, de manera que se vuelva más eficiente el funcionamiento de las mismas.

7. ENERGÍA Y MINERÍA

En materia de hidrocarburos auxiliamos a nuestros clientes en la revisión del marco regulatorio que rige la exploración, explotación, comercialización, distribución y almacenamiento de gas y petróleo en nuestro país, abarcando tanto las áreas bajo el monopolio estatal de PEMEX y sus subsidiarias, como todas las que requieren de contratación o actividad independiente con particulares.

En el área de energía nos especializamos en los proyectos de generación, distribución y venta de energía eléctrica (incluyendo la hidráulica, térmica, eólica y las nuevas tecnologías). En cuanto a minería, damos asesoría en la adquisición de concesiones mineras, los aspectos de financiamiento del proyecto y las regulaciones, así como la asociación estratégica con otras entidades.

En la última década nuestro despacho se ha caracterizado por innovar en el diseño de estructuras legales que permiten hacer frente a las necesidades de nuestros clientes. Esta búsqueda de continuo desarrollo nos ha permitido involucrarnos en operaciones complejas, particularmente en materia de contratación pública y en las áreas estratégicas a cargo de PEMEX y la CFE, lo que nos permite atender proyectos de muy distinta naturaleza con seriedad y profesionalismo.





8. FARMACÉUTICA Y SALUD

Proporcionamos servicios de consultoría y asistencia legal para importantes empresas y asuntos en materia de salud (humana y animal), protección al consumidor, privacidad de datos y normalización (NOMs).

Nuestros servicios abarcan desde asesorías sobre el curso de operaciones regulares de nuestros clientes, hasta nuestra participación en consultas, asuntos y transacciones de alta trascendencia y complejidad. Asesoramos y representamos a empresas farmacéuticas y proveedores de bienes o servicios en materia de regulación de insumos para la salud (incluyendo medicamentos, equipos y dispositivos médicos), planeación regulatoria estratégica en transacciones y reestructuras a nivel local y global, y etiquetado, publicidad y promociones para todo tipo de productos y servicios.

Asuntos Relevantes

Pfizer / Warner Lambert- Pharmacia & Upjohn- Wyeth

Asesoramos a estas empresas en la planeación estratégica y la implementación de sus negocios farmacéuticos.

Merck Sharp & Dohme / Schering Plough

Asistimos a estos clientes en la planeación y definición de la estrategia a seguir para asegurar la continuidad de las operaciones de comercio exterior en México ante la integración a nivel global.

GE Medical Systems

Brindamos consultoría a esta compañía en diversos temas regulatorios para garantizar la continuidad de operaciones relacionadas con equipos y dispositivos médicos.



Auto Ahorro Automotriz (Planfia)

Asesoramos en la bursatilización de cuentas por cobrar derivadas de ventas de automóviles.

Caja de Ahorros del Mediterráneo

Participamos en la estructuración de un financiamiento y sus garantías, relacionado con un mega-desarrollo turístico en la zona de Cancún, Quintana Roo, México.

Dalkia

Brindamos asesoría a esta compañía en la estructuración de contratos de prestación de servicios (PPS).

9. FINANCIAMIENTO CORPORATIVO Y DE PROYECTOS

Asesoramos a diversas entidades privadas e instituciones financieras, tanto mexicanas como extranjeras, así como al gobierno federal, en el otorgamiento de créditos sindicados, la documentación de financiamiento de proveedores, el financiamiento público mediante emisión pública o privada de valores (de deuda o de capital), y en bursatilizaciones.

Participamos en fideicomisos de garantías y en financiamiento de cuentas por cobrar derivadas de venta o arrendamiento de aeronaves, locomotoras, embarcaciones y equipo industrial general. Asimismo, asistimos en esquemas de financiamiento de créditos garantizados por el *Exim Bank* de los Estados Unidos y la *International Finance Corporation*, así como en la venta de carteras de créditos originados por instituciones financieras.

Brindamos asesoría a empresas tanto acreedoras como deudoras, lo que nos ha dado oportunidad de ganar experiencia en "ambos lados de la mesa" para así proteger los intereses de nuestros clientes.

También hemos participado en operaciones internacionales que involucran financiamientos de cuantía muy relevante.





10. FISCAL

Contamos con varias ramas de especialización, como son: consultoría y litigio en materia de impuestos directos en el ámbito legal y constitucional, considerando las disposiciones legales domésticas y los tratados celebrados por México en materia tributaria; consultoría y negociación con las autoridades fiscales en materia de precios de transferencia, tanto en resoluciones anticipadas como en la defensa de los intereses de nuestros clientes; revisión de estructuras de grupos multinacionales en relación con la inversión en México y la asesoría en fusiones, escisiones y compras de activos relacionadas con la eficiencia de recursos de los distintos grupos; consultoría y litigio en materia de impuestos indirectos.

La práctica fiscal de BSTL ha logrado consolidarse y afianzarse en el ámbito nacional e internacional, dada nuestra participación en asuntos relacionados con auditorías de pagos al extranjero y la aplicación de tratados internacionales que han conducido a la emisión de sentencias favorables por parte de los tribunales. Asimismo, gracias a la participación activa en las auditorías con los clientes, se han obtenido ahorros importantes respecto a dichos procedimientos.

Participamos en distintos sectores: farmacéutico, petrolero, confitería, transporte internacional, automotriz, minería, industrias y comercios. Esto nos ha proporcionado una amplia experiencia en materia fiscal, doméstica e internacional en beneficio de nuestros clientes.

Asuntos Relevantes

Método de utilidades conforme a los lineamientos de la OCDE

Primer caso en el país en la aplicación de una metodología fiscal para una empresa de la industria farmacéutica. Las autoridades fiscales cambiaron su criterio y establecieron un método de utilidades conforme a los lineamientos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE).

Aplicación de la tasa de retención en el ISR

Defensa de los intereses de una empresa de tecnología para la aplicación de la tasa de retención en el impuesto sobre la renta conforme a un tratado de doble imposición celebrado con México.

No sujeción al IETU

Obtención de una resolución administrativa de confirmación de criterio, en la que se sostiene el régimen fiscal de una empresa de transporte aéreo internacional respecto a la no sujeción al Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU), ya que el país de residencia no había aceptado dicho impuesto como análogo al Impuesto sobre la Renta (ISR).



Walmart México

A lo largo de los años, hemos actuado como sus asesores en el desarrollo de su estrategia de crecimiento comercial y en la negociación e implementación de sus proyectos inmobiliarios en la República Mexicana.

México Retail Properties

Brindamos asesoría en proyectos especiales y adquisiciones estratégicas para el crecimiento del portafolio inmobiliario de este importante fondo de inversión estadounidense.

Grupo Copri

Le proporcionamos asesoría para superar sus problemas estructurales e incentivar la participación de fondos de desarrollo en sus proyectos de gran escala y a largo plazo.

11. INMOBILIARIO

Brindamos asesoría legal en proyectos inmobiliarios industriales, comerciales, turísticos, habitacionales y de infraestructura. Entre nuestras actividades destacan la revisión y el análisis de los antecedentes de propiedad y demás documentación; la evaluación de aspectos de índole ambiental, administrativa, litigiosa o de cualquier otra naturaleza que tengan impacto en el diseño y la validación de las operaciones; la generación de estrategias para llevar a cabo desarrollos de todo tipo, así como la negociación de los convenios necesarios y el seguimiento de las acciones que se requieran para la consecución de cada negocio (cumplimiento de condiciones, obtención de permisos, licencias, autorizaciones, trámites, etc.).

Hemos implementado proyectos complejos e innovadores, representando favorablemente a desarrolladores inmobiliarios, inversionistas (personas físicas y morales), fondos de inversión y empresas de diversos sectores.

Buscamos estrategias creativas y seguras desde la perspectiva legal y prestamos un servicio eficiente, de calidad y acorde con las necesidades de nuestros clientes.





12. INVERSIÓN EXTRANJERA

Asesoramos a nuestros clientes, ya sean nacionales o internacionales, en la identificación de mecanismos que permitan la inversión extranjera en actividades reguladas, a fin de que consoliden oportunidades estratégicas.

Contamos con amplia experiencia en la obtención de autorizaciones y gestiones diversas ante la Comisión Nacional de Inversiones Extranjeras. Se han logrado autorizaciones específicas para participar en sectores restringidos (como energético, telecomunicaciones, financiero) a través, entre otros mecanismos, de fideicomisos para inversión neutra en México, o para el establecimiento de una sucursal en el país para las sociedades extranjeras, cuya presencia se justifica por razones de naturaleza fiscal o regulatoria.

También aseguramos a nuestros clientes el cumplimiento de las disposiciones de la Ley de Inversión Extranjera y su Reglamento en materia de inscripciones, avisos, reportes estadísticos y demás procedimientos que deben llevarse a cabo ante el Registro Nacional de Inversiones Extranjeras, para lo cual tenemos una base de datos y sistemas de vanguardia que nos permiten darle el seguimiento y control adecuados.

Asuntos Relevantes

Sucursales para Operación Local

Obtuvimos las autorizaciones para el establecimiento de las sucursales en México de American Greetings Corporation, Eaton Manufacturing GMBH, Fisher & Paykel Healthcare Limited, GE, Digitech Nuclear International, Hydro México AS, Petrolink Services, Inc. y Sealed Air.

Hewlett Packard - EDS

Conseguimos la autorización para el cambio de nacionalidad de la sociedad extranjera en México y su posterior reorganización corporativa.



Contrato de operación en Hipódromo de Las Américas

BSTL negoció con éxito el contrato de operación para la sala de juego del Hipódromo de Las Américas, entre el cliente de BSTL, una importante empresa en el ramo de origen español, y la Compañía Interamericana de Entretenimiento (CIE).

Suministro de equipo

BSTL asiste a una importante empresa desarrolladora de equipo para la operación de juego en sus diferentes negociaciones comerciales y revisiones de compliance.

Adquisición vía *joint venture* de permisionario

BSTL asesoró a una empresa líder, operadora de establecimientos de juegos con apuesta en Estados Unidos, para la adquisición de control de una empresa mexicana permisionaria para la operación de juego en México.

13. JUEGO Y ENTRETENIMIENTO

Por lo delicado de esta materia, brindamos una asesoría legal a las diferentes empresas de la industria de juego y entretenimiento, la cual abarca aspectos como: negociaciones de contratos de joint venture o de operación para la explotación de permisos otorgados por la Secretaría de Gobernación; procedimientos administrativos ante dicha Secretaría para la obtención de permisos para juegos y sorteos, o para combatir alguna resolución de la misma dependencia; negociaciones de contratos comerciales de suministro; asistencia corporativa y regulatoria para el establecimiento en México de empresas extranjeras involucradas en la industria de juego y entretenimiento; entre otras.

Contamos con clientes líderes en los ramos de juego y entretenimiento, en especial empresas extranjeras que han incursionado en el mercado mexicano. BSTL ha participado en diferentes transacciones relacionadas con esta materia, incluyendo negociaciones de contratos para la operación de establecimientos autorizados y contratos de suministro de equipo para la operación de juegos, incluyendo la revisión de *compliance* de los compradores del equipo.





14. LABORAL Y SEGURIDAD SOCIAL

Asesoramos a nuestros clientes en la elaboración de estrategias de contratación, modificación de condiciones de trabajo y prestaciones, creación de planes de bono, pensiones y retiro, negociación de contratos colectivos de trabajo y relaciones con sindicatos, entre otros.

Brindamos asesoría laboral en la compraventa, fusión y escisión de sociedades, y representamos a nuestros clientes en conflictos individuales y colectivos en las juntas federales y locales de Conciliación y Arbitraje.

En cuanto a Seguridad Social, asesoramos y representamos a nuestros clientes en procedimientos ante el Instituto Mexicano del Seguro Social y el Tribunal Federal de Justicia Fiscal y Administrativa.

En los últimos años nuestra participación en organizaciones y asociaciones de abogados y empresas se ha incrementado fuertemente. Asimismo, nos hemos posicionado en los mercados nacionales e internacionales como un referente en la materia, lo cual se ve reflejado en nuestra intervención y participación en industrias tales como la farmacéutica, minera, de autopartes, aeronáutica, alimenticia, química y petroquímica, entre otras.

Asuntos Relevantes

Coca Cola / FEMSA

Negociaciones exitosas con sindicatos para modificar condiciones de trabajo y obtener su implementación.

General Electric

Participación en la transmisión de personal en fusiones, adquisiciones y venta de entidades. Implementación exitosa de políticas de beneficios, prestaciones y códigos de conducta. Representación de sociedades del grupo en negociaciones con sindicatos.

Goldcorp

Hemos asesorado a diversas subsidiarias del grupo en México en la terminación colectiva de personal por cierre de operaciones y la transmisión de personal por venta de entidades. Estamos directamente involucrados en la negociación de sus contratos colectivos de trabajo en el país.



Representamos a Cadbury Adams (antes Warner Lambert y hoy Kraft Foods)

Representamos a Cadbury Adams (antes Warner Lambert y hoy Kraft Foods) en el debate del tema de daños y perjuicios derivados de procedimientos de competencia económica. La Suprema Corte de Justicia de la Nación resolvió que era un requisito necesario el contar con una resolución condenatoria en materia administrativa para poder reclamar daños y perjuicios.

Las Mañanitas

Litigio respecto de conflicto de accionistas que derivó en múltiples litigios mercantiles, penales y laborales.

MPS Mondial Assistance y Mexicana

Representamos a los acreedores en los procedimientos concursales de distribuidores de la industria electrónica y de líneas aéreas mexicanas.

15. LITIGIO CIVIL Y MERCANTIL

Brindamos asesoría y representación integral de clientes en procedimientos judiciales de índole mercantil y concursal, así como las facetas judiciales de procedimientos regulatorios, administrativos, de arbitraje y competencia económica, entre otros.

Asesoramos en la planeación, negociación, medición de riesgos e implementación de estrategias para procedimientos de litigio, ya sea iniciales o como parte de la ejecución de sentencias y laudos arbitrales o en resoluciones dictadas en otras jurisdicciones. También representamos en las distintas etapas de los procedimientos relacionados con concursos mercantiles ante instancias judiciales o en negociaciones con conciliadores, síndicos y otros acreedores, incluyendo la elaboración de contratos y convenios. Otorgamos asesoría y representación en reclamaciones de daños y perjuicios derivados de todo tipo de asuntos.

Buscamos creatividad, compromiso y solución de problemas. Hemos generado precedentes en distintas materias como son la reclamación de daños y perjuicios en litigios de competencia económica, mercantiles o en materia concursal. Contamos con importante experiencia en el reconocimiento y ejecución de laudos arbitrales y de sentencias dictadas en el extranjero.





16. LITIGIO CONSTITUCIONAL Y ADMINISTRATIVO

Asesoramos y representamos a nuestros clientes en la etapa de investigación, conflicto e impugnación en materia Administrativa en distintas materias como Competencia Económica y Propiedad Intelectual, y temas diversos de litigio constitucional y administrativo.

Asimismo, brindamos asesoría y representación en procedimientos de juicios de amparo en todas sus etapas hasta su resolución por parte de nuestros tribunales federales, incluyendo la Suprema Corte de Justicia.

Asuntos Relevantes

Embotelladores de Coca-Cola

Representamos a diversos embotelladores de productos de la marca Coca-Cola en los procedimientos de investigación seguidos ante la Comisión Federal de Competencia, mismos que se resolvieron absolviendo de culpa a los embotelladores.

Guerra de los Chicles

Representamos a Warner Lambert (posteriormente Cadbury Adams y hoy Kraft Foods) en los procedimientos ante la Comisión Federal de Competencia. La Suprema Corte de Justicia resolvió la inconstitucionalidad de la fracción VII del artículo 10 de la Ley Federal de Competencia Económica (prácticas monopólicas relativas), en la que se fundamentaba la acción en contra de nuestro cliente.

GRUMA

Representamos a Gruma en el procedimiento de autorización de concentración presentado ante la Comisión Federal de Competencia, mismo que se otorgó mediante afirmativa ficta y se tuvo que litigar en nuestros más altos tribunales federales.



Obtención de permiso de internación general

BSTL gestionó y obtuvo la autorización por parte del Instituto Nacional de Migración para la internación de personal especializado de origen extranjero a favor de una importante empresa líder mundial en la producción de aparatos y enceres electrónicos.

Obtención de permiso de internación X-Games

BSTL obtuvo en tiempo récord la autorización de internación a México del personal de producción de una importante cadena de televisión estadounidense, líder en la producción y cobertura de eventos deportivos, en relación con los conocidos juegos X-Games que se desarrollaron en Baja California Sur.

Obtención de permiso de internación de Juan P. Montoya

BSTL obtuvo el permiso para la internación del conocido corredor de automóviles deportivos Juan Pablo Montoya para su participación en la primera carrera de la serie NASCAR en la Ciudad de México.

17. NACIONALIDAD Y MIGRACIÓN

Asesoramos a los extranjeros que serán trasladados a México por empresas transnacionales y analizamos la situación particular de cada cliente para plantear la mejor estrategia a seguir dentro de lo que las leyes en materia migratoria de México establecen. También llevamos a cabo los procedimientos ante el Instituto Nacional de Migración, hasta obtener los documentos migratorios correspondientes.

Prestamos asesoría legal con el fin de obtener la nacionalidad mexicana por naturalización para funcionarios extranjeros y sus familias una vez que el derecho les corresponda. Asimismo, brindamos un servicio personalizado a altos ejecutivos extranjeros de clientes institucionales para que, tanto el cliente como el extranjero, tengan confianza en que su situación migratoria será resuelta favorablemente de forma segura y expedita.





18. ORGANIZACIONES DE LA SOCIEDAD CIVIL

Las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) necesitan contar con especialistas legales que los apoyen día a día en las actividades cotidianas que realizan. Es por ello que brindamos asesorías especializadas para: su constitución; la celebración de asambleas o juntas de consejo; la obtención de autorizaciones como donatarias autorizadas para recibir donativos deducibles; la obtención de la Clave Única de Inscripción ante el Registro de las OSC's (CLUNI); la obtención de las autorizaciones diversas ante la Junta de Asistencia que les corresponda; así como la celebración de convenios de colaboración u otro tipo de contratos.

Tanto a nivel nacional como internacional hemos asesorado a varias OSC que han aportado proyectos de alto impacto social para el país. Además, realizamos conjuntamente análisis legales de ordenamientos jurídicos para la creación de leyes con un enfoque social y humanista, ya que consideramos de gran importancia contar con especialistas legales para este sector.

Nos hemos especializado en la obtención de la autorización como donatarias autorizadas ante el Servicio de Administración Tributaria y en consultas fiscales complejas para el régimen jurídico que las rige.

Asuntos Relevantes

México Unido contra la Delincuencia

Llevamos varios años otorgándoles todo tipo de asesoría legal especializada, como la celebración de asambleas, la obtención de distintas autorizaciones, la celebración de contratos, entre otras.

Rehabilitation International

Participamos con dicha organización así como con organizaciones locales mexicanas y con la firma internacional Weil Gotshal & Manges LLP en diferentes foros y proyectos relacionados a la implementación y armonización legislativa para las personas con discapacidad logrando resultados importantes.

LSE Mexican Alumni Association, A.C.

Constituimos la asociación de ex alumnos mexicanos de la London School of Economics and Political Science a la que además le brindamos asesoría legal para el mejor manejo de sus actividades en México.



Sector Energético

Asesoramos a una empresa multinacional que mantiene una amplia estructura de sociedades para la prestación de servicios a entidades públicas y privadas, además de tener consistencia en resoluciones y representación de funcionarios en las distintas sociedades.

Comité Especial de Consejeros Independientes de TV Azteca

Fuimos asesores legales de uno de los primeros casos de investigaciones derivadas de Sarbanes-Oxley Act.

Sector Industrial

Cierto grupo industrial creció mediante adquisiciones de diversas empresas, sin una planeación fiscal y accionaria definida. Con nuestra asesoría se consolidaron las participaciones y se estableció una estructura ordenada para su control y operación.

Sector Automotriz

Logramos la reestructura de una compañía en su participación accionaria, así como su des-inversión de una alianza estratégica con un grupo de inversionistas mexicanos, la venta de subsidiarias locales y su implementación.

19. PRÁCTICA CORPORATIVA

Apoyamos a nuestros clientes en la constitución, manutención, disolución y liquidación de sociedades y asociaciones, ya sean civiles o mercantiles, públicas o privadas, comunes o sujetas a regulación específica. Esto con el fin de realizar negocios a través de una estructura eficiente que atienda a las necesidades de los accionistas, tomando en cuenta consideraciones fiscales, laborales o de otra naturaleza.

También brindamos asesoría en reestructuras corporativas, coinversiones y contratos entre accionistas, transformaciones, escisiones y fusiones. Asimismo, administramos los libros corporativos de las sociedades, integrando actas de asamblea y sesiones del Consejo de Administración; y ofrecemos el servicio de custodia y administración de libros de registro de accionistas, a fin de que nuestros clientes cumplan con todas sus obligaciones societarias. Mantenemos a su disposición una base de datos corporativa, permanentemente actualizada.

Hemos logrado diversas estructuras de inversión para nuestros clientes, aprovechando la implementación de inversiones a través de sociedades controladoras y la formación de grupos de empresas. Las reestructuras de empresas han permitido obtener beneficios de carácter fiscal, además de orden y consolidación accionaria.





20. PROPIEDAD INTELECTUAL Y DERECHOS DE AUTOR

El rubro de Propiedad Intelectual incluye las materias de propiedad industrial y derechos de autor, así como materias relacionadas. En BSTL nos hemos distinguido por asesorar activamente a nuestros clientes en el diseño de las mejores estrategias para la obtención y protección de sus derechos intelectuales. Dichas estrategias incluyen desde la preparación y diseño de opiniones, revisión y adecuación preventiva de documentos, hasta la ejecución de contratos o la presentación de acciones de defensa correspondientes.

BSTL también cuenta con experiencia y ha asesorado a diversos clientes en aspectos relacionados con la protección o adecuación de políticas para asegurar el cumplimiento de legislación aplicable a la protección de datos personales, o a aspectos relacionados de competencia desleal.

Nos enfocamos en la protección, registro y mantenimiento de cualquier derecho de propiedad intelectual, incluyendo su defensa a través de los medios contenciosos previstos por la ley; estos pueden ser desde acciones administrativas hasta juicios en los tribunales. Nuestra práctica incluye cualquier cuestión relacionada con marcas, avisos y nombres comerciales, patentes, diseños y modelos industriales, variedades vegetales, protección de secretos industriales e información confidencial, así como derechos de autor y nombres de dominio (incluyendo la protección y defensa en juicios y prácticas anti-piratería).

Asuntos Relevantes

The Procter & Gamble Company

Nuestra firma ha tenido la oportunidad de manejar el portafolio de derechos de propiedad industrial de esta empresa, así como algunas de sus empresas relacionadas. Se han desarrollado con éxito diversos operativos anti-piratería.

Universal Music Group y Bacardi Company Limited

Nos encargamos del registro, mantenimiento y protección del portafolio de marcas de estas empresas, incluyendo su mantenimiento y seguimiento en el extranjero, así como las opiniones para el cliente.

Hewlett Packard Company

Además de estar encargados del portafolio de marcas de esta empresa, durante más de 10 años manejamos el programa de antipiratería para consumibles de cómputo con un resultado de 100% de juicios ganados.



ACE Seguros, S.A.

El despacho obtuvo autorización para adquirir a Cigna Seguros por parte de ACE, y actualmente apoya en la operación diaria de la sociedad en materia regulatoria, corporativa y de cumplimiento.

Euler Hermes Seguro de Crédito, S.A.

BSTL obtuvo la autorización para la constitución de la aseguradora quien, en un periodo breve, ha logrado ser líder en México. Manejamos la secretaría, las consultas especializadas y el litigio.

Proyecto Insignia, S.A.P.I. de C.V.

Hemos obtenido las autorizaciones para la constitución, autorización de productos y manejo de esta aseguradora, cuyo capital se encuentra suscrito enteramente por un grupo importante de inversionistas.

21. SEGUROS

En esta área nos enfocamos principalmente en tres puntos. Por un lado, la regulación de las instituciones de seguros, desde su constitución hasta la atención a la vida institucional, su estructura orgánica y la vida corporativa, tanto a través de asambleas de accionistas como sesiones del Consejo de Administración y Comités. Verificamos autorizaciones y reportes que deben de ser presentados periódicamente ante la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas.

En segundo lugar, asesoramos en la preparación, estudio y autorización de productos de seguro, pólizas, políticas y canales de colocación, así como en consultas diversas con respecto a la interpretación y cumplimiento del contrato de seguro y sus coberturas. Por último, brindamos asesoría en caso de asuntos que lleguen a conflicto, ya sea en una instancia preliminar ante la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros o ante tribunales administrativos, civiles o de arbitraje.

Regularmente apoyamos a reaseguradoras extranjeras en su registro ante la Secretaría de Hacienda y Crédito Público. Hemos obtenido autorización para constituir diversas aseguradoras y reaseguradoras. Nuestra atención integral de las necesidades legales de las instituciones de seguros nos ha posicionado como líderes en el ramo.





22. TELECOMUNICACIONES

Dentro de los servicios legales que ofrecemos está el apoyo a clientes nacionales y extranjeros para participar en el mercado de las telecomunicaciones de manera directa o indirecta, así como en las negociaciones y la defensa de sus intereses frente a otros operadores y las autoridades involucradas. Asimismo, damos asesoría sobre consultas de diversa índole en la materia, como la tramitación y obtención de concesiones, permisos, registros y autorizaciones, y en el seguimiento de dichos actos.

Hemos prestado servicios a distintas instancias del Gobierno Federal en proyectos para el desarrollo de las telecomunicaciones en el país. En diversas ocasiones BSTL ha sido consultor de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes y de la Comisión Federal de Telecomunicaciones en proyectos de relevancia para la liberalización, privatización, consolidación y desarrollo del sector en México.

También hemos ayudado a distintas empresas mexicanas y extranjeras en la obtención, mantenimiento, modificación o cesión de concesiones de radiodifusión, así como permisos de telecomunicaciones y registros de servicios de valor agregado, entre otros.

Asesoramos a compañías extranjeras sobre sus intereses económicos en concesiones de radiodifusión, así como en la producción, distribución y exhibición de programas en estaciones de radio o televisión abiertas.

Nuestra asesoría abarca diversos temas en materia satelital, bandas de frecuencias y otros temas regulatorios que el avance de la tecnología y la convergencia exigen en la actualidad.

Asuntos Relevantes

Licitación del par de hilos de fibra óptica oscura de la CFE

Asesoramos a la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en el diseño y conducción de la licitación pública del par de hilos de fibra óptica oscura de la CFE para incrementar la competencia en el sector.

Asesoría especializada en materia de telecomunicaciones y radiodifusión

Análisis y resolución de diversos trámites relevantes de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes en procedimientos de imposición de sanciones y prórrogas de concesiones de telecomunicaciones y radiodifusión.

Establecimiento de obligaciones específicas a Telmex

Asesoramos a la Comisión Federal de Telecomunicaciones en el procedimiento por el cual se establecieron por primera vez en México obligaciones específicas a Teléfonos de México (Telmex) como operador dominante en cinco mercados.



MasterCard

Asesoría continua en la interpretación de disposiciones de privacidad de datos y en la nueva Ley Federal de Protección de Datos Personales.

Asdeporte

Revisión de los documentos para la organización del World Triathlon Organization en Cancún y Venezuela.

iHop

Asesoría a los franquiciatarios sobre diversos aspectos legales para el establecimiento de la franquicia de iHop en México.

23. TRANSACCIONES COMERCIALES Y COMERCIO ELECTRÓNICO

Nos encargamos de brindar asesoría respecto a la estructuración y negociación de contratos de ventas internacionales, distribución, suministro, transportación, franquicia y otros contratos importantes referentes a las operaciones diarias de una empresa.

Brindamos asesoría a las empresas en los puntos legales de estrategias de mercadeo electrónico y revisión de operaciones comerciales vía Internet.
Asimismo, incluso antes de la publicación de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares, BSTL se ha dedicado a proporcionar asesoría en materia de privacidad de datos y en la creación de bases de datos y el uso de la información personal de los consumidores.

Nos caracterizamos por nuestro profesionalismo y apertura en el mundo de los negocios; nos preocupamos por entender la industria y las ventajas competitivas, fortalezas, debilidades y objetivos de nuestros clientes, para así encontrar soluciones legales acordes a sus intereses.





24. TRANSPORTES

Brindamos asesoría en las distintas ramas del sector transportes, tales como aviación civil, ferrocarriles, aeropuertos, puertos, autotransporte federal, carreteras y servicios de mensajería.

Apoyamos tanto a clientes mexicanos como extranjeros para que participen en la industria del transporte en el país de manera directa o indirecta, incluyendo las negociaciones y defensa de sus intereses frente a otros actores y autoridades. Proporcionamos consultas específicas de distinta índole en la materia; ayudamos en la tramitación y obtención de concesiones, permisos, registros y autorizaciones; realizamos acciones de seguimiento y mantenimiento; y coadyuvamos en la modificación, cesión y terminación de dichos registros.

Hemos estado involucrados en operaciones comerciales nacionales e internacionales de arrendamiento, financiamiento y garantía de aeronaves tanto para el sector privado como para el público, incluyendo la realización de los trámites y registros correspondientes ante la Dirección General de Aeronáutica Civil y el Registro Aeronáutico Mexicano. También hemos brindado asesoría en operaciones de arrendamiento y venta de equipo ferroviario tractivo y de arrastre, y en materia de mensajería especializada, concesiones aeroportuarias, proyectos carreteros y asuntos portuarios.

Asuntos Relevantes

Arrendamiento y garantías sobre aeronaves

Asesoramos a GE Capital en el arrendamiento de aeronaves a empresas privadas, así como en la estructuración de operaciones de financiamiento y garantías. En 2010 se concretó el arrendamiento puro de un helicóptero por un monto de US\$10.5 millones.

Asesoría especializada en materia de aeropuertos

Brindamos asesoría especializada a Parsons Transportation Group en materia aeroportuaria.

Asesoría especializada en materia de autotransporte federal

El despacho asesora a GE Capital, CEF y TIP de México en el mantenimiento diario del negocio de autotransporte federal.